



El Campeonato Federal del Asado es organizado por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires dentro de la iniciativa "BA Capital Gastronómica", y se desarrollará el domingo 9 de octubre entre las 11:00 y las 19:00. Habrá shows musicales, propuestas artísticas, y un espacio especial para celebrar las fiestas más populares de nuestro país y deleitar a los visitantes con sus mejores platos de parrilla argentina.

Habrá puestos de venta de platos con carne. Los precios de los platos serán populares para que todos puedan acceder a degustarlos.

Los competidores serán 24 duplas, 23 representando a cada una de las provincias, y una en representación de la Ciudad de Buenos Aires. Las parejas participantes asarán carnes en parrillas dispuestas sobre la avenida 9 de Julio entre Avenida de Mayo y Corrientes, para que un jurado de expertos las evalúe en las categorías "carnes típicas argentinas" y "achuras, provoleta y verduras".

Alrededor de este evento se presentarán números artísticos, shows musicales y espacios para que toda la familia pueda disfrutar de la mejor carne argentina.

"El asado es por sí mismo sinónimo de lo argentino. Es nuestra marca registrada y al tiempo que es una fuente de empleo que incentiva el turismo de la ciudad y da cuenta de la riqueza de nuestra cultura. Por queremos desarrollar una fiesta para celebrarlo y que todos los vecinos puedan participar, en familia, con amigos de un momento muy especial", destacó el Vicejefe de Gobierno Diego Santilli, uno de los promotores de la iniciativa.

Las distintas colectividades que integran nuestra Nación también estarán presentes con puestos especiales en los que cada una presentará sus mejores platos con carne.

"Queremos que en la ciudad existan muchos espacios en donde se potencie el compartir, la comunicación y la vida familiar. Siempre decimos que la gente se conoce en la mesa y consideramos que a través de la comida es una excelente forma de lograrlo, por eso creamos "BA CAPITAL GASTRONOMICA" un programa que fomenta y resalta nuestra cultura, para ponerla al servicio del turismo y de todos los vecinos", agregó Santilli.